
「市⺠活動⽀援」に関するアンケート
2021年06⽉15⽇15:45 現在

設問: 年代 有効回答者数: 1298名
選択項⽬ 回答件数 割合  
10代 1件 0%
20代 26件 2%
30代 102件 8%
40代 292件 22%
50代 357件 28%
60代 190件 15%
70代 196件 15%
80代〜 66件 5%
不明 68件 5%

設問: 性別 有効回答者数: 1298名
選択項⽬ 回答件数 割合  
男性 633件 49%
⼥性 598件 46%
不明 67件 5%

設問: あなたは、市⺠活動・ボランティア活動を⾏ったことがありますか。（複数回答可） 有効回答者数: 1298名
選択項⽬ 回答件数 割合  
個⼈で⾏ったことがあ
る 204件 16%

地域の組織に所属して
⾏ったことがある
（PTA活動、⾃治会活
動、地域の清掃活動な
ど）

448件 35%

市⺠活動団体に所属し
て⾏ったことがある 178件 14%

⾏ったことはない 647件 50%

設問: あなたは、市が市⺠活動団体に補助⾦を交付していることを知っていますか｡
【いちサポ補助⾦について】
（概要）
・市⺠活動団体が、市⺠のために⾏う社会貢献活動や公益性の⾼い活動・事業が対象です。
・1年度につき、1団体1事業の申請ができます。
・審査会により、補助対象事業と承認された場合、対象経費の1/2（上限30万円）の補助を受けることが
できます。
・同⼀事業は、4回⽬から補助⾦の上限額が15万円となりますが、公益性、事業の成果等が確認できれば
回数の制限はありません。
令和2年度「いちサポ補助⾦」交付事業⼀覧はこちら(別ウィンドウで開きます)

有効回答者数: 1298名

選択項⽬ 回答件数 割合  
知っている 415件 32%
聞いたことはあるが内
容までは知らない 430件 33%

知らない 452件 35%
その他（50字以内） 1件 0%

設問: あなたは、市⺠活動団体に対する補助⾦額を、どのように決めるべきだと思いますか｡ 有効回答者数: 1298名
選択項⽬ 回答件数 割合  
市⺠活動団体の事業内
容によって、補助⾦額
を変えた⽅が良い

831件 64%

市⺠活動団体の事業内
容によらず、⼀律の⾦

81件 6%
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額（例えば1団体
50,000円）を決めた
⽅が良い
市⺠活動は⾃主的なも
のであるため、財政的
な⽀援をする必要はな
い

164件 13%

わからない 205件 16%
その他（50字以内） 17件 1%

設問: あなたは、市⺠活動団体に対する補助⾦の交付に回数制限（例えば1団体3回まで）を設けることに
ついてどのように思いますか｡ 有効回答者数: 1298名

選択項⽬ 回答件数 割合  
事業を安定的に運営す
るために、補助⾦の交
付に回数制限を設ける
べきではない

114件 9%

⼀律に回数制限を設け
るのではなく、事業の
内容ごとに判断した⽅
が良い

617件 48%

市⺠活動団体の⾃⽴を
促すために、⼀律に回
数制限を設ける⽅が良
い

228件 18%

市⺠活動は⾃主的なも
のであるため、財政的
な⽀援をする必要はな
い

170件 13%

わからない 160件 12%
その他（50字以内） 9件 1%

設問: あなたは、「市川ハート基⾦」を知っていますか｡
【市川ハート基⾦について】
（概要）
・ふるさと納税の仕組みを利⽤し、その使い道の1つとして、皆様からいただいた寄附を基⾦に積み⽴
て、講座や講演会の開催や、貸し出し備品の整備等、市⺠活動全体への⽀援や、個⼈ボランティアの⽀援
に活⽤しています。

有効回答者数: 1298名

選択項⽬ 回答件数 割合  
知っている 119件 9%
聞いたことはあるが内
容までは知らない 364件 28%

知らない 815件 63%

設問: 今後、「市川ハート基⾦」をもとに、市は具体的にどのような⽀援を⾏うことが良いと思います
か。（複数回答可） 有効回答者数: 1298名

選択項⽬ 回答件数 割合  
情報（市⺠活動団体情
報やボランティア募集
情報の収集・発信）の
⽀援

409件 32%

⼈（⼈材や後継者育
成）の⽀援 363件 28%

場所（活動拠点や会議
スペース等）の⽀援 459件 35%

モノ（活動に必要なサ
ポート⽤品貸し出し
等）の⽀援

349件 27%

参加・交流（市⺠活動
団体や市⺠の交流の機
会の提供等）の⽀援

300件 23%

資⾦・制度（補助⾦の
交付等）の⽀援 335件 26%

わからない 320件 25%



その他（50字以内） 30件 2%

設問: 今後、市がどのように市⺠活動・ボランティア活動を⽀援していくことが、最も重要だと思います
か。 有効回答者数: 1298名

選択項⽬ 回答件数 割合  
補助⾦を交付するな
ど、財政的⽀援が重要
である

180件 14%

⼈材育成や活動場所の
提供など、環境整備が
重要である

424件 33%

財政的⽀援、環境整備
ともに重要である 370件 29%

市⺠活動は⾃主的なも
のであるため、⽀援す
る必要はない

145件 11%

わからない 159件 12%
その他（50字以内） 20件 2%
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